

# S'y rendre practical info

[www.airfrance.com](http://www.airfrance.com)

## Fréquence des vols

### Flight frequency

**AIR FRANCE** dessert Catane par 3 vols hebdomadaires au départ de Paris-CDG.

**AIR FRANCE** has 3 weekly flights to Catania from Paris-CDG.

**KLM** dessert Catane par 3 vols hebdomadaires au départ d'Amsterdam.

**KLM** has 3 weekly flights to Catania from Amsterdam.

**TRANSAVIA NETHERLANDS** dessert Catane par 3 vols hebdomadaires au départ d'Amsterdam.

**TRANSAVIA NETHERLANDS** has 3 weekly flights to Catania from Amsterdam.

## Aéroport d'arrivée

### Arrival airport

Aéroport Fontanarossa.  
À 7 km de la ville.

## Bureaux AIR FRANCE KLM

### AIR FRANCE KLM offices

À l'aéroport.

## Réservations Bookings

— Depuis la France :

Tél. 3654.

— Depuis l'étranger :

Tél. +33 (0)892 70 26 54.

## Location de voitures

### Car rental

Hertz, à l'aéroport.

Tél. +39 095 341 595.

[www.airfrancecarrental.com](http://www.airfrancecarrental.com)

## À lire Further reading

Sicile Gallimard, coll. Carto.

Sicile Gallimard,

coll. GEOGuide.

Sicile Lonely Planet.

Le Goût de la Sicile Mercure de France, coll. Le petit mercure.

Dictionnaire insolite de la

Sicile Régine Cavallaro,



éd. Cosmopole. Écrit par une Sicilienne à la plume fertile, ce dictionnaire buissonnier déclenche des envies furieuses de voyager. Chaque page commande rêveries et annotations. Sans ce bréviaire, on serait passé à côté de l'extraordinaire Latomia dei Cappuccini et du Festival Le Vie dei Tesori qui ouvre, une fois l'an, début octobre,

les portes des édifices les plus secrets de la ville.

This "offbeat dictionary of Sicily" would give anyone the travel itch. Without it, we would have missed the extraordinary Latomia dei Cappuccini garden and the Le Vie dei Tesori festival, which opens the doors to the city's secret buildings once a year in early October.